

La solidaridad de los zamoranos se traduce en el éxito del Mercado Solidario de la Cofradía de la Virgen de la Concha

Por Gabinete de Prensa
ene. 3, 2024



El vicepresidente primero de la Diputación de Zamora y diputado de Educación, Cultura y Turismo, **Víctor López de la Parte**, ha visitado hoy el Mercado Solidario, organizado por la Cofradía de la Virgen de la Concha en el Colegio Universitario, que cuenta con un total de **15 artesanos y productores de la provincia** y que ha resultado un **éxito de asistencia** fruto de la solidaridad de cientos de zamoranos que se han acercado, primero desde el 26 al 29 de diciembre del pasado año 2023, y en este segundo periodo de apertura iniciado ayer y que se prolongará hasta el próximo día 5 enero, de 11.00 a las 14.00 y de 18.00 a 21.30 horas.

El mercado, que también cuenta con el apoyo de la Fundación Caja Rural León Ourense Valladolid Zamora destinará la **recaudación obtenida íntegramente a Casa Betania**, centro para personas sin

hogar que gestiona Cáritas Diocesana de Zamora.

Víctor López de la Parte ha recalcado el apoyo de la Diputación de Zamora a este evento solidario un año más en el claustro del recinto, al tiempo que ha recordado el **esfuerzo que realizará la Institución Provincial este año 2024 en la adecuación de nuevas estancias** en el Colegio Universitario ante la necesidad de espacio, como es el caso de la zona que anteriormente ocupaba la cafetería, y el proyecto para la **reparación de la cubierta del edificio** que cuenta con una partida presupuestaria de 140.000 euros.